

REFERENCIA



BIBLIOGRAFICAS

- Materia: submodulo II
- Carrera: Enfermería
- Semestre/cuatri: 5to
- Nombre dela alumno: Limberg David
Velasco Domínguez
- Nombre del profesor: gordillo López
Beatriz
- Grupo: A;23

Valoración del recién nacido.
Cuidados de enfermería.

Apoyar a la madre y al niño para que la adaptación a la vida extrauterina sea adecuada.

Establecer y mantener la respiración: Se limpia con una gasa estéril la boca y secreciones oro faríngeas para que empiece a respirar y si no se le estimula frotándole la espalda o en las plantas de los pies.

inmediatamente después del parto, es preciso evaluar el esfuerzo respiratorio, la frecuencia cardíaca, el color, el tono y la actividad refleja del recién nacido; todos estos son componentes clave de la puntuación de Apgar asignada al minuto y a los 5 minutos del parto (ver Puntuación de apagar).

En realidad, el objetivo más importante del examen físico del RN es la evaluación de su adaptación cardiorrespiratoria a la vida extrauterina en los cinco primeros minutos de vida.

El médico evalúa el color de la piel del recién nacido. Una tonalidad azul de la cara y el torso puede ser un signo de cardiopatía congénita o enfermedad pulmonar. Se controlan la frecuencia y la intensidad del pulso.

Los médicos observan la respiración del recién nacido y cuentan el número de respiraciones por minuto.

La evaluación del recién nacido o examen neonatal son las pruebas que se realizan a los bebés recién nacidos para detectar una amplia variedad de trastornos.

Normalmente, las pruebas se realizan usando una muestra de sangre obtenida de un pinchazo en el talón cuando el bebé tiene dos o tres días de nacido.

El médico evalúa el color de la piel del recién nacido. Una tonalidad azul de la cara y el torso puede ser un signo de cardiopatía congénita o enfermedad pulmonar. Se controlan la frecuencia y la intensidad del pulso. Los médicos observan la respiración del recién nacido y cuentan el número de respiraciones por minuto.